
AI Sig, Sindaco
Luca Claudio

Oggetto: Interrogazione consilìare.

Domenica 25 settembre si è svolta la 19" Marcia della Pace, Perugia-Assisi, che peraltro segnava
anche il 50° anniversario dalla prima edizione del 1961 ,

Chiedo di conoscere se ed eventualmente in quale forma il Comune di Abano Terme ha aderito
all'iniziativa,

Distinti saluti.

Abano Terme, 25 settembre 2011

per il gruppo
CITTADINI per il Cambiamento

il consigliere

cittadini@abano.it
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AI Sig. Presidente del Consiglio
arch. Michele Galesso

Oggetto: Interrogazione consiliare.

Nei giorni scorsi, dalle pagine dei giornali, l'ex candidata Paola Carnieletto ha rilanciato la proposta di
trasmettere via web le sedute consiliari del nostro Comune: un modo per dare la possibilità a più persone di
seguire i lavori dell'Assemblea da Lei presieduta.

Si tratta di un'idea che più liste, specialmente quelle formate da giovani cittadini, avevano presentato
alle ultime elezioni comunali.

Cosa ne pensa?

Distinti saluti.

Abano Terme, 25 settembre 2011

per il gruppo
per il Cambiamento
il consigliere


